

Vocero del Apra y UPP consternados por partida de Paniagua

Lima, oct. 16 (ANDINA).- El vocero de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, fue categórico al sostener ayer que el deceso de Valentín Paniagua le ha dejado al país una profunda herida, en la medida que los peruanos hemos perdido a un gran democrata y a un luchador incansable contra la corrupción.

"Todo el país está conmovido con su partida, porque su contribución a los valores democráticos deja una enseñanza a los jóvenes del país de lo que significa luchar por la democracia durante toda una vida política y académica", indicó.

De acuerdo a ello sostuvo que no se debe olvidar que Paniagua libró en forma desinteresada una gran batalla contra la dictadura fujimorista, defendiendo a los miembros del Tribunal Constitucional que fueron destituidos por no aceptar una interpretación auténtica (sobre la segunda reelección de Alberto Fujimori).

"Cuando él asumió la transición en una etapa dramática y difícil para el país, si hay algo en lo que dio muestras de austeridad fue en el protagonismo, porque mantuvo el perfil bajo pero desarrolló una implacable lucha contra la corrupción. Esas son las enseñanzas que nos deja Valentín Paniagua especialmente para aquellos que participamos en la vida política del país", aclaró tras indicar que la consternación es generalizada en el país.

Por su parte el congresista del Apra, José Carrasco Távara, sostuvo que la partida de Paniagua se constituye como una pérdida irreparable para el país. "El siempre defendió los derechos de los ciudadanos y nunca le falló al Perú", aclaró.

En ese sentido sostuvo que en todos los momentos de su vida Paniagua ejerció una férrea defensa de la Constitución, el estado de derecho y la libertad de los ciudadanos", añadió.

Por su parte, el vicepresidente de la Comisión de Constitución y Reglamento del Congreso, Víctor Mayorga (UPP) lamentó ayer el deceso del líder de Acción Popular, Valentín Paniagua, a quien conoció en la ciudad del Cusco cuando éste último era dirigente de la Federación Universitaria.

"Era un hombre con profunda vocación democrática y un auténtico luchador de la democracia. Eso lo puedo testimoniar porque yo cuando era estudiante escolar conocí a Valentín Paniagua quien en ese momento era presidente de la Federación Universitaria del Cusco. El además de ser defensor de los intereses estudiantiles, protegía las causas del pueblo cusqueño", enfatizó.

Dijo que Paniagua no obstante ser militante de la Democracia Cristiana, fue un hombre que estuvo siempre junto a la Federación Departamental de Trabajadores del Cusco y por eso se ganó la simpatía de todo el pueblo cusqueño.

" Una prueba de ello es que posteriormente salió elegido como diputado por ese departamento con una altísima votación llegando a ser ministro de Educación"; refirió.

Sostuvo que Paniagua demostró plenamente en los hechos que fue un gran luchador por la democracia, y por ello el Congreso de la República lo eligió como presidente de la República durante el gobierno de transición del 2000 al 2001.

"Si bien la pérdida de Paniagua nos deja muy dolidos, su ejemplo nos dará la entereza para seguir luchando por la democracia", indicó tras precisar que su partida va a sumir en el dolor a todos los peruanos pero en especial a los cusqueños.

El vicepresidente de la Comisión de Constitución y Reglamento del Congreso, Víctor Mayorga (UPP) lamentó ayer el deceso del líder de Acción Popular, Valentín Paniagua, a quien conoció en la ciudad del Cusco cuando éste último era dirigente de la Federación Universitaria.

"Era un hombre con profunda vocación democrática y un auténtico luchador de la democracia. Eso lo puedo testimoniar porque yo cuando era estudiante escolar conocí a Valentín Paniagua quien en ese momento era presidente de la Federación Universitaria del Cusco. El además de ser defensor de los intereses estudiantiles, protegía las causas del pueblo cusqueño", enfatizó.

Dijo que Paniagua no obstante ser militante de la Democracia Cristiana, fue un hombre que estuvo siempre junto a la Federación Departamental de Trabajadores del Cusco y por eso se ganó la simpatía de todo el pueblo cusqueño.

" Una prueba de ello es que posteriormente salió elegido como diputado por ese departamento con una altísima votación llegando a ser ministro de Educación"; refirió.

Sostuvo que Paniagua demostró plenamente en los hechos que fue un gran luchador por la democracia, y por ello el Congreso de la República lo eligió como presidente de la República durante el gobierno de transición del 2000 al 2001.

"Si bien la pérdida de Paniagua nos deja muy dolidos, su ejemplo nos dará la entereza para seguir luchando por la democracia", indicó tras precisar que su partida va a sumir en el dolor a todos los peruanos pero en especial a los cusqueños.